

Neutralises urine odours.

For professional use only. Keep out of reach of children. Read directions and cautions before use. Before application, pretest for colourfastness in an inconspicuous area.

DIRECTIONS: 1) Determine the location of the urine contamination with an ultraviolet lamp (black light), or a moisture detector. 2) Mix .9 L product with 1.8 L water and saturate each urine spot with the solution. 3) Clean carpet using hot water extraction method. Repeat application in specific areas if needed.

CAUTION: Use product only in well-ventilated area. To avoid skin irritation or slip hazards, do not walk on wet carpets with bare feet.

NOTICE: Product must be stored at 15°C - 30°C. Keep in sealed container when not in use. Product is not warranted if used for repack, improperly stored, or used in a manner not consistent with manufacturer's instructions.

Neutralise l'odeur de l'urine.

Pour usage professionnel exclusivement. Garder hors de la portée des enfants. Lisez les directives et les mises en garde avant l'utilisation du produit. Avant l'application, effectuez un essai de la solidité de la couleur dans une section peu visible.

INSTRUCTIONS : 1) Déterminer l'emplacement de la contamination par l'urine à l'aide d'une lampe ultraviolette (lumière noire) ou d'un détecteur d'humidité. 2) Mélanger 0,9 l et de 1,8 l d'eau et saturer chaque zone d'urine avec un mélange. 3) Nettoyer la moquette selon la méthode d'extraction à l'eau chaude. Répéter l'application au besoin, dans des zones spécifiques.

MISE EN GARDE : Utiliser ce produit uniquement dans un endroit bien ventilé. Pour éviter les irritations cutanées ou les risques de glisser, ne pas marcher sur les moquettes humides avec les pieds nus.

AVIS : Ce produit doit être gardé au sec et stocké à une température ambiante (15°C à 30°C). Garder ce produit dans un contenant hermétique lorsqu'il n'est pas utilisé. Ce produit n'est pas garanti s'il

Urine Contamination Treatment

**CHEM
SPEC®**



1 Liter

est utilisé pour le réemballage, si son stockage est inapproprié ou s'il n'est pas utilisé conformément aux instructions du fabricant.

URINE CONTAMINATION TREATMENT



WARNING

**Harmful in contact with skin.
Causes serious eye irritation.
Toxic to aquatic life with long lasting effects.**

Precaution: Take off contaminated clothing and wash it before reuse.

If condition(s) persists: Get medical advice / attention. More detailed First Aid measures may be found in Section 4 of the SDS.

Contains Ethylene glycol monobutyl ether
Read SDS at LegendBrandsEurope.com

AVERTISSEMENT

Très毒ique pour la vie aquatique avec effets à long terme.

Précaution: enlever les vêtements contaminés et les laver avant de les réutiliser.

Si le problème de santé persiste : Consulter un médecin. Vous trouverez de plus amples renseignements sur les premiers soins à la section 4 de la fiche signalétique.

Contient de l'éther monobutylque d'éthylène glycol
Lire SDS à LegendBrandsEurope.com

Net Contents (Contenu Net): 1 L

Legend Brands Europe 22 Plover Close Interchange Park,
Newport Pagnell MK16 9PS, UK +44 (0)1908 611211

**Reorder Code: 123386 (UKUCTCS)
P. 2203EU E**

For chemical emergency call: / En cas d'alerte chimique,appelez : / En casos de emergencia química, llamar al: +44 (0)1908 611 211



Manufactured in the U.K. for Legend Brands Europe Ltd.
LegendBrandsEurope.com